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REUNIÓN FEDECA CON EL MINISTRO PARA LA TRANSFORMACIÓN DIGITAL Y DE LA FUNCIÓN 

PÚBLICA 

El pasado viernes, 5 de marzo, nuestra Presidenta, Laura Yuste y el Presidente de la Asociación del 

Cuerpo Superior de Administradores Civiles del Estado, David Lafuente Durán, han mantenido un 

encuentro con el Ministro para la Transformación Digital y de la Función Pública, D. José Luis Escrivá y 

la Secretaria de Estado de Función Pública, Dña. Clara Mapelli. 

En el encuentro, valorado como muy provechoso, se han manifestado, entre otros, los siguientes 

acuerdos y voluntades: 

A) Un compromiso de diálogo con las Asociaciones de los cuerpos superiores de la administración para 

llevar a cabo las reformas que nuestra administración necesita. 

B) La voluntad de suprimir las plazas de interinidad de nuestras oposiciones en próximas convocatorias  

siguiendo las directrices marcadas por las instituciones europeas. 

C) El compromiso de consultar con las asociaciones representativas de los cuerpos las futuras 

convocatorias al objeto de considerar sus demandas y propuestas. 

D) La decisión de mantener un encuentro antes de la finalización del mes de abril con los distintos 

Presidentes o representantes de las asociaciones al objeto de explicar y clarificar las propuestas de 

reformas planteadas. 

E) La conformidad de colaborar estrechamente con nuestras asociaciones en lo que afecte al futuro de 

la administración pública, principalmente la creación del Estatuto del Directivo Público y las reformas 

de los procedimientos de acceso. 

F) La solicitud de que nuestros cuerpos profesionales participen en el proceso de consenso de los 

grupos de trabajo que se van a crear para transformar nuestra administración. 

G) Establecer una agenda de seguimiento de todos los aspectos que nos afecten directamente. 

H) La recepción de un documento en los próximos días que contemple una descripción genérica de las 

principales demandas que se solicita mantener en los procesos selectivos, así como una breve 

descripción específica de aquellos criterios que afectan específicamente a alguno de ellos. 

Tras casi dos horas de encuentro, se dio por concluida la reunión con satisfacción manifiesta de ambas 

partes. 

 


